
問 津嘉山小学校の運動場の安全対策に
ついて伺う。
教育長 定期的に点検を行い、危険個
所は除去し安全な教育環境を維持する必要があると
考える。
問 津嘉山小学校の運動場に基準点が２、３センチ出
ている。防砂ネットも含めた検討を。
教育総務課長 安全に対応できるように業者と協議中
である。
問 小中学校の照明設備や防犯灯について伺う。
教育総務課長 故障している防犯灯は修繕し、ＬＥＤ等
の手法は今後の検討になっていくと思う。

問 津嘉山公園のパークゴルフ場は工夫して１８ホール
に出来ないか。
都市整備課長 自治会と協議し検討の結果、今の９
ホールの現行でいく。
問 津嘉山公園の管理等は自治会が求めているが、自
治会に管理を委託する事も可能なのか伺う。
副町長 管理方法について自治会も含め協議し決め
ていく。
問 芝整備は管理棟と同時進行が出来ないか。
副町長 芝植えと駐車場の舗装工事を１１月に契約済
みです。
都市整備課長 早ければ４月以降の供用開始を予定し
ている。

 
問 山川体育センターの防球ネットの破
損、照明の球切れが以前から見られる。
グランドの面整備を含めて改修を求めて
きたが、整備の予定はいつか。
教育長 防球ネットの破損について、今回補正で
修繕費計上している。他の修繕は、必要に応じて指
定管理者（山川区）と協議の上対応していく。

問 マイナンバーカード取得へのポイント付与を政府
は閣議決定しているようだが、町としても付与するか。
副町長 町独自のポイント上乗せは行う予定はない。
問 ポイントを与えることで取得を急がせるような
ことはするなとの趣旨での質問する。デジタル化を
否定しないが、国が国民の情報を管理することを危
惧する。デジタル庁の開設で国民が懸念している
データの一元化、集約することに対しどう考えるか。
企画財政課長 マイナンバー制度導入により情報を
一元化することは一切ない。

問 国保税の未就学児に係る均等割の減額が提案
されているが、１８才まで拡大したらどうか。
副町長 町独自で対象年齢を引き上げる考えは
ない。

Q Rコードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。

こんな質問もしました。
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